

# Videoblog de Carlota

Carlota nos cuenta en su último video por qué piensa que “la JMJ empieza ahora”.

21/08/2011

## La JMJ empieza ahora

Este es mi último video. El acto de Cuatro Vientos –la Vigilia y la Misa– ha sido impresionante, por la cantidad de gente, por la devoción de todos –ni siquiera la lluvia pudo con el ambiente de fe– y por las palabras del Papa.

La noche en Cuatro Vientos ha sido larga. De haber tenido más batería en el móvil, os habría mostrado, por ejemplo, la alegría de los peregrinos, el trabajo de los voluntarios (algunos han pasado la noche en blanco tratando de arreglar los desperfectos que causó la tormenta) y la fe de tantos que pasaron mucho tiempo rezando en las carpas con el Santísimo que había en Cuatro Vientos. He visto sacerdotes confesando a jóvenes a las dos de la madrugada y esta misma mañana, una peregrina me preguntaba quien podía confesarla: ¡y eso que algunos decían que iban a sobrar confesionarios en el Retiro!

Pienso que, para los jóvenes de Madrid, y para los de todo el mundo, la JMJ empieza ahora: tenemos el mensaje del Papa, las experiencias que hemos vivido y la ilusión de ser capaces de responder a los retos que el Papa nos ha planteado.

.....

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/videoblog-de-  
carlota/](https://opusdei.org/es-es/article/videoblog-de-carlota/) (25/02/2026)